

*Lula remporte les élections dans
29 pays, Bolsonaro dans six
seulement*



Photo : Internet.

Brasilia, 2 oct (RHC) L'ancien président brésilien Luiz Inacio Lula da Silva aurait remporté les élections dans 29 pays dimanche, tandis que le leader d'extrême-droite Jair Bolsonaro ne l'a emporté que dans six, selon des bulletins non officiels publiés sur les réseaux sociaux.

Cités par le site web Brasil de Fato, les rapports indiquent que le vote a pris fin dans au moins 70 pays, sur un total de 181 zones électorales à l'étranger.

Le candidat du Parti des travailleurs (PT) a été victorieux en Chine, en Australie, en Nouvelle-Zélande, en Pologne, en Palestine et en Hongrie, malgré la déclaration de soutien du Premier ministre hongrois Viktor Orbán à l'ancien officier militaire, entre autres pays.

Bolsonaro, qui se présente pour sa réélection pour le Parti libéral, a obtenu plus de voix en Israël, aux Émirats arabes unis, au Japon, au Timor oriental, au Mozambique et en Grèce.

Le Japon est la troisième zone de vote à l'étranger, avec 76 570 électeurs brésiliens inscrits. Au total, 697 mille personnes sont autorisées à voter à l'étranger lors de ces élections, soit une augmentation de 39,21 % par rapport à 2018.

Les femmes constituent également la majorité de l'électorat à l'étranger, soit 58,54 %. En raison de l'augmentation de l'électorat, il y avait de longues files d'attente pour voter dans plusieurs endroits.

Dans la capitale argentine, Buenos Aires, qui représente 51 % de l'électorat brésilien dans ce pays, le temps d'attente pour exercer le droit de vote était de près de trois heures.

Pendant ce temps, au Portugal, deuxième bureau de vote à l'étranger avec 80,8 mille électeurs, le calendrier a été prolongé en raison du mouvement. Les bureaux de vote, qui devaient fermer à 17h00 heure locale, seront désormais ouverts jusqu'à 20h00 (16h00 à Brasilia).

Lisbonne, au Portugal, est la ville qui compte le plus grand nombre de Brésiliens ayant le droit de vote, avec 45,2 mille électeurs.

Selon le consulat du Brésil, on estime qu'au moins trois mille personnes faisaient encore la queue moins d'une demi-heure avant l'heure de fermeture initialement prévue.

Pour les Brésiliens résidant à l'étranger, il est uniquement possible de présenter une candidature au poste de président. Ils ont pu élire le chef de l'exécutif dans les ambassades, consulats et missions diplomatiques de 159 villes dans 97 pays.

En réponse à une demande du Tribunal supérieur électoral, le ministère des affaires étrangères a ouvert des bureaux de vote dans 21 villes où il n'y a ni ambassade ni consulat.

Il y avait un total de 989 machines à voter électroniques à l'étranger et 29 machines à voter en toile pour les lieux où il y a entre 30 et 99 électeurs éligibles.

Le code électoral prévoit un nombre minimum de 30 électeurs comme condition pour la création de bureaux de vote à l'étranger.

Les missions diplomatiques ou les postes consulaires ont informé les électeurs à l'étranger de l'heure et du lieu du référendum. Tous les électeurs à l'étranger ont entre 35 et 44 ans (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/300728-lula-remporte-les-elections-dans-29-pays-bolsonaro-dans-six-seulement>



Radio Habana Cuba